

# 住友化学 News Release

2022年3月11日

## ポリエチレン、ポリプロピレン価格改定のお知らせ

住友化学は、このたび、ポリエチレンおよびポリプロピレンに関し、下記のとおり価格改定を実施すべく、需要家との交渉に入ることといたしました。

記

対象製品	価格改定幅	改定時期
ポリエチレン	+58円/kg以上	2022年4月1日納入分より
ヘキセン使用製品 「スミカセン®α」 「スミカセン®Hiα」 「スミカセン®E」 「スミカセン®EP」 「エクセレン®GMH」	+70円/kg以上	2022年4月1日納入分より
ポリプロピレン	+58円/kg以上	2022年4月1日納入分より

主要原料である国産ナフサ価格は、原油価格の高騰と需給がタイトな状況を受け、前回21年11月11日に公表した価格改定時に想定していた水準を超えて推移しています。加えて、ポリエチレンの一部製品に原料として使用しているヘキセンは世界的な供給不足により、価格が高騰している状況です。また、物流費などの諸経費も近年著しく上昇しており、今後もこの傾向が続くと見込まれます。

これらのコストの増加は、当社自身の努力だけでは吸収し得ないものであり、安定供給を継続するためにも、上記の価格改定をお願いするものです。

なお、想定したナフサ価格が大きく変動する場合は、価格改定幅の修正をお願いすることもあります。

以上